

Ressort: Finanzen

Lufthansa macht weiterhin einen Bogen um den Irak

Frankfurt, 11.08.2014, 15:14 Uhr

GDN - Die Lufthansa macht bis auf Weiteres im Transitverkehr einen Bogen um den irakischen Luftraum. Das teilte das Unternehmen am Montag mit.

Auch die Flüge nach Erbil würden weiterhin ausgesetzt, hieß es. Grund sei die aktuelle Einschätzung der Sicherheitslage. Betroffen von der Entscheidung sind unter anderem Flüge von der zur Lufthansa Group gehörenden Austrian Airlines, die die Stadt im Irak normalerweise täglich ab Wien anfliegt, sowie Flüge von Lufthansa, die das Ziel Erbil ab Frankfurt zweimal wöchentlich im Programm hat.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-39197/lufthansa-macht-weiterhin-einen-bogen-um-den-irak.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com